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●東海村と芸術を通して交流ができることはすばらしい。写真を通

して交流が深まる事を祈ります。 

●大変な災害に会われた中で、皆様頑張っておられるのですね。今

後共多少ずつでも復こうに向けて進み続けて下さいね。 

●ご縁に感謝します。会場の一画に全く異なる世界がひろがってと

てもえかった。自然はあまりにも正直であります。 

●菰野の方々との捉え方が違いとてもすてきでした。色もきれいで

感動いたしました。ありがとうございました。 

●すばらしい出来でした。 

●きれいにとれていました。 

●すばらしい写真。今後も見せてください。 

●星豊さんのコウノトリの写真を拝見して感動致しました。少しの

ブレもなく置物かと思う程きれいにとれていました。コウノトリ

が幸せを運んでくれます様に 

●星豊さんのコウノトリ飛来の作品が素晴らしいです。 

●川口克雄さんの「落葉の彩り」星豊さんの「コウノトリ」、特に印

象的でした。 

●根本哲成さんの星の写真がキレイ。河野弘さんの市場のコントラ



ストが良い。会沢勝男さんの彼岸花と空と犬、物語が感じられる。 

●薄井實さんの「おかあさん」ユリ園の中の優しい母が、河野弘さ

んの「かあちゃんの海」たのもしい母の姿が美しく撮れていて、

母をモチーフにした作品に心いやされました。 

 根本哲成さんの「天空の華」はむずかしいバルブ撮影が見事です。

感動ものです。 

 全ての作品がすばらしいものでした。ありがとうございます。 

●薄井實さんのおかあさんの作品を見て、ゆり園の中でベンチに座

る親子の後ろ姿。右側に座っている男の子はおかあさんにべった

りくっついて、まだおかあさんに甘えたい年頃なのでしょうね。

親子のだんらんが伝わって来ました。写真を見てほのぼのとした

気分になりました。 

●河野弘さんの「母ちゃんの海」なにげない様な、漁港を光と影を

うまく使った撮り方には感服しました。 

 星豊さんの「コウノトリ飛来」ですが今や一度は絶滅したコウノ

トリ。日本で繁殖に成功したそうです。貴重な写真ですね。 

●全て素晴らしく感動しました。渡邊よしえさんの「森のシンフォ

ニー」が好きでした。会沢勝男さんの「ソラの散歩道」は心あら

われました。根本哲成さんの「天空の華」はどのように撮影され

たのか全くわかりません。素晴らしいです。 



●皆さんのすばらしい作品を見せていただきました。中でも薄井實

さんの「おかあさん」がすきです。 

●川口克雄さんの「落葉の彩り」。透明感のある漆塗りの様な輝きが

印象に残っています。 

●三代安男さんの「曙」という作品は写真から優しい感じが出てい

てよかったと思います。どうやって撮ったんだろうと思いました。 

 水谷啓一さんの「足並み揃えてＧＯ」という作品は、犬がいきい

きしていて、元気がある様子が感じられてよかったです。 

●川口克雄さんの「落葉の彩り」目にとびこみました。すばらしい

です。これからも菰野町と交流が続きますように。 

●自然の美しさがすばらしくきれいで楽しくなりますね。鳥の少し

の瞬間をとらえてびっくりです。きれいです。 

●河野弘さんの「かあちゃんの海」写り込みがすばらしい。働く人

の力強さが伝わってきます。 

 風景写真もすばらしいが、少し焼きが硬い様に思います。 

●素晴らしい写真の連続で感動しました。なかでも星豊さんのコウ

ノトリの飛来をとらえた一枚は最高。タイミングのとり方とか、

筆舌に尽し難い。 


